

# Projekt: „Pflanz eine kleine Welt“ – eine Sal-Weide für die Schule Streng

Am 16.04.2024 krepelten die Kinder der Klasse 1c gemeinsam mit den Energiedetektiven aus den 3. Klassen die Ärmel hoch und halfen tatkräftig mit, im Schulgarten eine Sal-Weide anzupflanzen. Es musste ein tiefes Loch in den Boden gegraben und auch ein Gießrand angelegt werden. Hier sammelt sich das Wasser, das wir unserem Baum auch gleich mit einer Gießkanne gaben. Wir lernten die Teile und die Funktion eines Baumes kennen, schrieben der Sal-Weide gute Wünsche auf und sangen mit Frau Mangelsdorff das Lied „Ich pflanz dir einen Baum“.

Das Kooperationsprojekt „Pflanz eine kleine Welt!“ der Loki Schmidt Stiftung und der Budnianer Hilfe hat zum Ziel, auf dem Gelände von insgesamt 180 Schulhöfen und Kita-Gärten 180 Weiden zu pflanzen. Seit letztem Sommer konnten sich Hamburgs Schulen und Kitas für das Projekt bewerben und wir haben einen der begehrten Bäume erhalten.

Die Sal-Weide produziert nicht nur Sauerstoff und bindet Kohlenstoff, sondern schafft auch einen ganzen Lebensraum für viele Insekten und andere Tiere. Insgesamt 213 Arten, vom Zitronenfalter über Gartenrotschwanz bis zum Siebenschläfer, finden an der Sal-Weide Nahrung und Unterschlupf.

Die Schülerinnen und Schüler werden so aktiv in den Umweltschutz eingebunden und können die Bedeutung von Natur und Biodiversität hautnah erleben.

Nun hat auch bei uns eine Sal-Weide eine neue Heimat gefunden und wird sich sicher bald bei uns wohlfühlen. Wir passen gut auf dich auf!

